

News

Wyko / G1MRA Swiss

Dampflokübergabe in Göschenen

Fotos: Yves Rittener



In Reih und Glied präsentieren sich die Lokomotiven im Minimuseum Gotthardbahn dem Fotografen.

Der 16. Oktober 2021 war ein grosser Tag für 16 Mitglieder des Vereins G1MRA Swiss. An jenem Samstag konnten die Spur-1-Modelleisenbahner nämlich ihr Modell der Gotthardbahn-Dampflokomotive A 3/5 entgegennehmen. Die von der Firma Wyko gefertigten Maschinen der Serie 931–938

wurden in Göschenen im Rahmen der Eröffnung des Minimuseums Gotthardbahn den glücklichen neuen Besitzern übergeben.

Neues Museum in Göschenen

Im heutigen Erstklassbuffet des Bahnhofs Göschenen hat der neu gegründete Ver-

ein Minimuseum Gotthardbahn ein kleines Museum eingerichtet. Darin sind Exponate vom Brückenbau- und Hochbauarchiv aus Luzern aus Archivbeständen des ehemaligen SBB-Kreises II sowie eine Spur-1-Modulanlage ausgestellt.

In direktem Kontakt mit der Vergangenheit

Der Betreiber der Bahnlinie, die damalige Gotthardbahn-Gesellschaft (GB), beschaffte 1908 acht Schlepptender-Dampflokomotiven der Bauart A 3/5. Diese wurden im Bahnhof Göschenen abgeliefert. Um dieses Ereignis wieder in Erinnerung zu rufen, trafen sich Mitglieder der G1MRA in Göschenen, um ihr lang ersehntes Echtdampfmodell der Lokomotive A 3/5 in Empfang zu nehmen. Die Modelle im Massstab 1:32 wurden von der Firma Wyko gebaut. Es sind echte Dampflokomotiven, welche jedoch nicht mit Kohle, sondern mit Gas beheizt werden. Der Hersteller hat es dabei verstanden, die unterschiedlichen Veränderungen am Aussehen der Lokomotive während ihrer Laufbahn korrekt im Modell umzusetzen.

Yves Rittener



Historischer Ort: Hier in Göschenen wurden einst auch die grossen Vorbilder der Wyko-Modelle an die ehemalige Gotthardbahn übergeben.